

## Contraloría institucionaliza el programa Municipio Fiscalizado, un compromiso por la Transparencia y Confianza Ciudadana



La Contraloría General de Cuentas, lanzó en Mazatenango, Suchitepéquez, el programa “Municipio Fiscalizado un compromiso por la Transparencia y Confianza Ciudadana”, el cual tiene como objetivo realizar un monitoreo de las funciones que ejecutan todas las entidades que se ubican en los municipios de cada departamento.

El ejercicio se realiza a través del requerimiento de información mediante guías diseñadas para la elaboración de informes correspondientes, con la finalidad de verificar el cumplimiento y desempeño de los empleados y funcionarios públicos en cada localidad.

El lanzamiento se hizo en la Delegación Departamental de Suchitepéquez con la presencia del Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, el Magister Giovanni Castellanos, Subcontralor de Calidad de Gasto Público y otras autoridades gubernamentales.



Debido al éxito que hubo en el Plan Piloto, el cual se desarrolló en el Municipio de La Reforma, San Marcos, a través del Acuerdo Número A-001-2023, se aprobó que el mismo abarque los 339 municipios restantes del país.

Este programa forma parte del Plan de Trabajo 2022-2026 del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, y busca fortalecer la eficiencia y eficacia institucional de los servicios públicos.